

鶴いこいの里 交流センターだより



八代地区 世帯数 319世帯
人口 633人
(令和元年11月末現在) (男) 288人
(女) 345人

発行元：鶴いこいの里交流センター
連絡先：0833-92-0003
協力：鶴里コミュニティ協議会
八代地区自治会連合会
八代地区社会福祉協議会

新年明けまして おめでとうございます



■行事報告 ■お知らせ ■八代地区社協だより

～ツル情報～ (R2.1.1 現在)

渡来ツル 7羽 放鳥ツル 5羽 計 12羽

行事報告

10/5(土) ツルのねぐら一斉整備



10月5日(土)に八代のツルを愛する会が主催する「ツルのねぐら一斉整備」を実施しました。作業には八代の鶴保護団体や企業や一般の方など約200人が参加しました。

お昼には、豚汁と八代米のおにぎりを食べ1日を通して精力的にねぐらの環境整備を行いました。

10/26(土) ~27(日) 八代地区文化作品展



10月26日(土)~27(日)に八代地区文化作品展が開催されました。生花、写真、陶芸、パッチワーク、手芸、絵、鉢物、八代に育つ水生生物など展示。多種多様な作品が会場に並び、来場された方からは「皆様のそれぞれの力作。とても素晴らしかったです。」「八代の文化レベルの高さを感じました。」などの声を頂きました。たくさんの来場者がありました。



11/24(日)

第28回くまげ鶴の里ウオーク大会 八代観光収穫祭



11月24日に第28回くまげ鶴の里ウオーク大会・八代観光収穫祭が開催されました。当日は、あいにく雨となりましたが、たくさんの来客があり、例年通り賑やかな1日となりました。

12/7(土)

ツル慰霊祭



12月7日(土) えい鶴地(八代市古本社)で八代のツルを愛する会主催のツル慰霊祭が開催されました。式は浄光寺住職による読経にはじまり、追悼の言葉、焼香、最後に八代小学校児童によるツルの舞を披露しました。来賓の皆様をはじめ、地元住民や八代小学校児童が八代で命を落としたツルの冥福を祈りました。



12/14(土)

放課後子供教室



12月14日(土)鶴いこいの里交流センターで周南市食生活改善推進員さんの指導のもと、サバのドライカレー・レタスとベーコンのスープ・いちご大福を作り、おいしく頂きました。

八代放課後子供教室では、八代小学校の1~3年の子供たちを見守っていただく教育活動サポーターを募集しています。八代地域にお住まいの大人の方であれば、どなたでも参加することができます。

○お問い合わせ先：鶴いこいの里 TEL：92-0003

お知らせ

2/9(日)

梅と桜の森公園整備

- 日 時…令和2年2月9日(日) 午後1時30分～
※悪天候の場合は中止いたします。
- 集合場所…鶴いこいの里交流センター グラウンド(倉庫前)
- 持参物…ノコギリ、剪定バサミ、鎌、脚立等
- 作業内容…桜・梅等の樹木の剪定、伐採した枝の運搬、木橋に防腐剤を塗布する等。※作業内容は当日変更する場合があります。
- 連絡先…鶴里コミュニティ協議会事務局 TEL：92-0003

皆様のご協力が必要です！
宜しくお願いします！

周南市内の公民館だよりをインターネットでもご覧になれます！

「周南市コミュニティ推進連絡協議会」で検索！

<http://gokan-furusato.org/community/community.html>

八代地区社協だより

令和2年 明けまして おめでとうございます。



昨年の世相を漢字一文字で表すと「令」でした。令和の年号に日本中が何か暖かさを感じた年と言えるでしょう。ほんとに何か良い年になるような令和元年でした。そして令和2年の元日をむかえさらに新しい年への期待と豊富を持たれたことでしょう。八代地区社会福祉協議会においては、皆様のご協力・ご支援によって敬老会の行事や便利屋さんの活動・いきいきサロンの活動・福祉委員さんの見守り活動など順調に進んできました。新しい年令和2年の新春を迎えて新しい気持で支えあい・助け合いの精神で福祉の発展のため頑張る所存でございます。今年も宜しく御願いたします。

～いきいきサロンでみかん狩りに行きました～

昨年10月12日（土）社協のセンターバスを利用していきいきサロングループで大島のみかん狩りに行きました。25名の参加が有りました。

午前は玖珂の総合公園でグランドゴルフを楽しみました。みんな和気あいあいとゴール目指して球を打ちました。

午後はみかん狩り、天候もまずまずで大島の目的地に着きました。みんな大きな袋に入りきれないほど、みかんを詰め込み和やかなみかん狩りでした。



～福祉員・役員合同研修会 10月29日～

福祉員さんと役員さんと合同で研修会を開きました。今年度2回目の研修会でしたが、全員が参加され熱心な情報交換ができました。熊毛の支部からは渡辺次長さんが来られ「福祉員の役割や活動の有り方」について説明が有りました。

民生委員さんやコーディネーターさんの適切なアドバイスも有り有意義な会となりました。

～いきいきサロン紹介 健康教室～

いきいきサロンの中では一番長く続いているサロンです。講師を呼んで健康の話の聞いたり、体操をしたり、歌を歌ったり楽しいひと時を過ごします。時には料理教室をして昼食を一緒にいただきます。是非1度参加してみてください。



～赤い羽根 街頭募金 ご協力有り難う～

昨年11月24日八代観光収穫祭で賑う中、街頭募金を行いました。皆様のご協力で14,070円の募金が有りました。

